

# DIARIO DEL NORTE

Periódico de la Región Caribe

ESTÁ AQUÍ: JUDICIALES

## Decomisan 3 mil galones de hidrocarburos y capturan a tres personas en vías de La Guajira

EDITOR / NOTICIAS / 25 FEBRERO 2020



Regístrese a través de nuestro servicio gratuito de suscripción por correo electrónico para recibir todas las noticias de nuestro Caribe.

Nombre

Dirección electrónica

**SUSCRIBIRSE**

NEXT ARTICLE  
[Dos capturados en Maicao por el asesinato de un habitante de la calle](#)

- TYPOGRAPHY
- SMALLER SMALL MEDIUM
- DEFAULT HELVETICA
- READING MODE
- SHARE THIS

Un nuevo golpe al contrabando de hidrocarburos se propinó en La Guajira, al incautar más de 3.000 galones de hidrocarburos, inmovilizar dos automotores y capturar a tres personas.

Las operaciones fueron adelantadas por el Comando del Departamento de Policía Guajira y la Policía Fiscal y Aduanera en coordinación con la Dirección de Impuestos y Aduanas Nacionales –Dian–.

El primer hecho se llevó a cabo dentro de la operación regional ‘Odín’ bajo la actividad operacional ‘Nórdico’ en la que se logró la incautación de 1.460 galones de gasolina y 800 galones de Acpm, en un predio ubicado en la calle 1 C entre carreras 9 y 10 barrio Divino Niño del corregimiento de Palomino, en Dibulla.

Simultáneamente, en el municipio de Maicao bajo el desarrollo de labores de inteligencia y en coordinación con la Fiscalía se realizó una diligencia de allanamiento a una bodega ubicada en el barrio Santo Domingo, donde se efectuó la incautación de 715 galones de Acpm y la captura de un ciudadano por el delito de favorecimiento al contrabando de hidrocarburos y sus derivados, tipificado en el artículo 320-1 del Código Penal.

Así mismo, mediante el desarrollo de labores operativas sobre la vía que comunica a Maicao con Albania, se detuvo la marcha de un camión de marca Chevrolet, el cual transportaba sal con destino hacia la ciudad de Valledupar, y al ser inspeccionado se encontró oculto entre la carga, 13 recipientes que en su totalidad contenían 70 galones de Acpm, los cuales de manera directa afectaban y/o contaminaban la mercancía transportada, procediendo de manera inmediata bajo calidad de flagrancia con la captura del conductor por el delito de favorecimiento al contrabando de hidrocarburos y sus derivados y la aprehensión del hidrocarburo y del camión.

Finalmente, mediante patrullaje en el perímetro urbano del municipio de Maicao, se efectuó otra captura por el delito en relación, y la aprehensión de 25 galones de gasolina y una motocicleta de marca Bajaj Boxer.

Es de anotar que con el fin de realizar las actuaciones policiales de acuerdo a la normatividad vigente, al hidrocarburo incautado se le practicó la prueba de identificación preliminar homologada, donde se determinó que el mismo no cumplía con los parámetros establecidos por la empresa colombiana de **petróleo**s (**Ecopetrol**).

Cabe señalar, que el combustible y los automotores fueron avaluados en más de 63 millones de pesos y puestos a disposición de la Dian, con el fin de que surta el proceso jurídico.

NEXT ARTICLE  
[Dos capturados en Maicao por el asesinato de un habitante de la calle](#)

Regístrese a través de nuestro servicio gratuito de suscripción por correo electrónico para recibir todas las noticias de nuestro Caribe.

Nombre

Correo Electronico

**SUSCRIBIRSE**